

**Esencia:** Dulces hijos, de ser adoradores, ahora os estáis haciendo dignos de adoración. El Padre digno de adoración ha venido para haceros tan dignos de adoración como Él mismo.

**Pregunta:** Hijos, ¿qué fe determinada tenéis en vuestro interior?

**Respuesta:** Tenéis la fe determinada de que, mientras viváis, no dejaréis al Padre hasta que hayáis reivindicado vuestra herencia completa de Él, que dejaréis vuestro cuerpo viejo en el recuerdo de Baba y que regresaréis al hogar con Él. Baba nos está mostrando el camino fácil para ir al hogar.

**Canción:** Saludos a Shiva.

Om shanti. Mucha gente sigue diciendo “Om shanti”. Vosotros, hijos, también decís “Om shanti”. Cada alma internamente, dice “Om shanti”. Sin embargo, las almas ni se conocen a sí mismas ni al Padre de forma precisa. Aunque claman al Padre, Él dice: Nadie me conoce cómo soy, ni lo que soy con precisión. Este (Brahma) dice: yo no me conocía a mí mismo, quién soy o de dónde he venido. Las almas son *masculinas*; son hijos. El *Padre* es el Alma Suprema; por lo tanto, entre ellas, las almas son *hermanos*. Después, cuando entran en cuerpos, a uno se le llama *hombre* y a otra, mujer. Sin embargo, ningún ser humano sabe exactamente qué es un alma. Hijos, ahora recibís este *conocimiento* que después os llevareis con vosotros. Allí, tenéis el *conocimiento* de ser un alma, de que dejáis vuestro cuerpo viejo y tomáis uno nuevo. Os lleváis el reconocimiento del alma con vosotros. Antes, ni siquiera sabíais qué es un alma. Tampoco sabíais cuánto tiempo habéis estado representando un *papel*. Incluso ahora, muchos todavía no se comprenden por completo a sí mismos. Se conocen a sí mismos en su forma ordinaria, y también recuerdan la forma de un gran lingam. Muy pocos tienen recuerdo sabiendo, “yo, esta alma, soy un punto y el Padre también es un punto.” El intelecto de cada uno es diferente. Algunos entienden muy bien y empiezan a explicar a otros. Explicáis: “considerate un alma y recuerda al Padre. Solo Él es el Purificador.” En primer lugar, la gente no tiene el reconocimiento del alma. Por lo tanto, eso se tiene que explicar. Solo cuando tienen la fe de que cada uno es un alma, ellos pueden entonces conocer al Padre. Debido a que no comprenden qué es un alma, no son capaces de conocer por completo al Padre. Hijos, ahora sabéis, que nosotras, las almas, somos puntos. Cada alma diminuta tiene un *papel* de 84 nacimientos grabado en ella. También tenéis que explicar esto. De lo contrario, ellos tan solo dirían que este conocimiento es muy bueno, y que mostráis un camino muy bueno para encontrar a Dios. Sin embargo, no sabrían “¿Quién soy yo?” o “¿Quién es Dios?”. Ellos tan solo dirían “¡Es muy bueno! ¡Es muy bueno!” Algunos incluso dicen que les estáis haciendo ateos. Sabéis que nadie más entiende este conocimiento. Vosotros explicáis: “ahora nos estamos haciendo dignos de adoración. Ya no adoramos a nadie porque somos los hijos del Único que es el más digno de adoración, Dios, el más Elevado en lo Alto. Él es el más digno de adoración, el Padre elevado (Pita Shri).” Hijos, ahora sabéis que el Padre elevado nos ha hecho pertenecerle y nos está enseñando. Él es el Único más Elevado en lo Alto y digno de adoración. Nadie más que Él puede hacernos dignos de adoración. Los adoradores, sin duda, convierten a otros en adoradores. Todos los demás en el mundo son adoradores. Ahora, hemos encontrado al Único que es digno de adoración, quién nos está haciendo iguales a Él. Él ha hecho que dejemos de adorar. Nos lleva de regreso con Él. Este es un mundo sucio, es la tierra de la muerte. La devoción comienza cuando empieza el reino de Ravan. Cambiáis de ser dignos de adoración, en adoradores. Después, el Padre tiene que venir para haceros dignos de adoración, de ser adoradores.

Ahora os estáis convirtiendo en deidades dignas de adoración. Cada alma representa un *papel* a través de su cuerpo. El Padre os está convirtiendo en almas puras, para haceros deidades dignas de adoración. Por lo tanto, a vosotros hijos se os ha dado este método: recordad al Padre para que podáis cambiar, de ser adoradores en los que son dignos de adoración, porque ese Padre es adorado por todos. Los que han sido adoradores durante medio ciclo, después se hacen dignos de adoración por medio ciclo. Esto también es *parte del drama*. Nadie conoce el principio, el medio o el final de este *drama*. Hijos, ahora venís para saber esto del Padre y después lo explicáis a los demás. Lo primero y principal que tenéis que explicar es: “considerate un alma, un punto. El Padre de las almas es el Incorporal. Él es el *Todoconocedor*. Él viene aquí y nos enseña. Él explica los secretos del principio, el medio y el final del mundo. El Padre solo viene una vez. Solo tenéis que conocerle una vez. Él solo viene una vez, en esta edad de la confluencia. Él viene y purifica el mundo viejo impuro. Ahora, de acuerdo al *plan del drama*, el Padre ha venido.” Esto no es nada nuevo. Yo vengo de este modo ciclo tras ciclo. No puede haber diferencia en esto, ni siquiera de un *segundo*. Cada uno de vosotros hijos acepta en su corazón que Baba verdaderamente os está dando, a vosotras almas, este conocimiento verdadero. Luego, después de un ciclo, el Padre tendrá que venir otra vez. Vosotros vendréis para saber de nuevo, en el próximo ciclo, lo que ahora sabéis del Padre. También sabéis que el mundo viejo ahora se va a destruir, y que después iréis y representareis vuestros *papeles* en la edad de oro. Os convertiréis en residentes del paraíso de la edad de oro. Vuestros intelectos recuerdan esto. Recordando esto, permaneceréis felices. Esta es vuestra *vida estudiantil*. Estamos estudiando para convertirnos en los residentes del paraíso. Vuestra felicidad debería ser estable hasta que este *estudio* termine. El Padre explica que este *estudio* continuará hasta que todos los materiales para la destrucción estén preparados. Entendéis que sin duda habrá fuego. Se están haciendo los preparativos. Se están poniendo tan irascibles unos con otros. Por todas partes hay muchos tipos diferentes de ejércitos. Todos se están preparando para luchar. Alguno u otro crean tales problemas que definitivamente conducirán a la guerra. La destrucción tiene que suceder como sucedió en el ciclo anterior. Vosotros hijos lo veréis. Antes, también, vosotros visteis cómo de una chispa, tuvo lugar una gran guerra. Todos amenazan con usar grandes *bombas*, unos contra otros. Cuando la muerte viene delante de ellos, no tienen más remedio que fabricar más *bombas*. También en la última guerra se usaron esas *bombas*; estaba destinado que ocurriera. Ahora hay miles de tales *bombas*. Hijos, definitivamente tenéis que explicar que el Padre ha venido ahora, para llevar a todos de regreso al hogar. Todos están clamando: “¡Oh Purificador, ven! Llévanos de este mundo sucio a un mundo puro.” Hijos, sabéis que hay dos mundos puros: liberación y liberación en la vida. Cada alma se hará pura e irá a la tierra de la liberación. Este mundo de pesar, también llamado la tierra de la muerte, será destruido. Al principio, estabais en la tierra de la inmortalidad. Después, pasando por todo el ciclo, llegáis a esta tierra de la muerte. Esa tierra de la inmortalidad se está estableciendo una vez más. Allí, no hay muerte repentina. Por esto se le llama la tierra de la inmortalidad. Aunque estos términos se mencionan en las escrituras, nadie entiende su significado real. También sabéis que Baba ahora ha venido y que, sin duda, la tierra de la muerte se tiene que destruir. Esto es *cien por cien cierto*. El Padre explica: Vosotras almas, debéis haceros puras con el poder del yoga. Recordadme, y vuestro karma negativo se eliminará. Sin embargo, algunos hijos ni siquiera son capaces de recordar esto. Se tiene que hacer algún esfuerzo para reivindicar del Padre vuestra herencia, el reino. Permaneced en el recuerdo tanto como sea posible. Revisaos: ¿Cuánto tiempo soy capaz de permanecer en el recuerdo? ¿A cuántos más les recuerdo que hagan esto? “Manmanabhav” no es un mantra; es recuerdo del Padre. Soltad la conciencia de cuerpo. Sois almas. Estos cuerpos son vuestros carruajes. Hacéis tanto trabajo a través de ellos. Experimentareis, una vez más, el convertiros en deidades de la edad de oro y gobernar allí. En ese tiempo sois conscientes del alma de un modo *práctico*. Un alma dirá: “Este cuerpo mío ha

envejecido. Dejaré este y tomaré uno nuevo.” No se trata de pesar allí. Aquí, la gente hace tanto esfuerzo, y toma las medicinas etc., que los *médicos* prescriben para no dejar sus cuerpos. Hijos, no debéis hartaros de vuestro cuerpo, ni siquiera en la enfermedad. Entendéis que tenéis que reivindicar vuestra herencia del Padre mientras vivís en vuestro cuerpo. Teniendo recuerdo de Shiv Baba os hacéis puros. Este es el esfuerzo por hacer. Sin embargo, primero tenéis que saber qué es un alma. El principal aspecto para vosotros es la peregrinación del recuerdo. Estando en el recuerdo, nos iremos de aquí y regresaremos al mundo de las almas, donde residiremos. Ésa es nuestra morada de la paz. Solo vosotros conocéis y recordáis la morada de la paz y la morada de la felicidad. Nadie más tiene este conocimiento. Los que reivindicaron su herencia del Padre hace un ciclo, la reivindicarán una vez más. Lo principal es la peregrinación del recuerdo. Las peregrinaciones del camino de la devoción, ahora están terminando. Incluso el camino de la devoción terminará. ¿Qué es el camino de la devoción? Solo cuando hay este conocimiento se puede entender esto. Piensan que pueden encontrar a Dios haciendo devoción. No entienden cuál es el fruto de la devoción que el Padre nos da. Hijos, ahora entendéis que el Padre, sin duda, os da vuestra herencia del reino del paraíso. Él os dio a todos vosotros vuestra herencia del paraíso. El rey, la reina y los ciudadanos del reino, todos eran residentes del paraíso. El Padre dice: Hace 5000 años Yo os convertí en los residentes del paraíso. Ahora os estoy haciendo así otra vez. Después, tendréis de nuevo 84 nacimientos de este modo. Mantened esto en vuestros intelectos. No lo olvidéis. Hijos, este *conocimiento* que el Padre tiene del principio, el medio y el final del mundo, debería gotear en vuestros intelectos. ¿Cómo tenemos 84 nacimientos? Ahora estamos reivindicando nuestra herencia de Baba. La hemos tomado del Padre muchas veces antes. El Padre dice: Reivindicadla del modo en que lo hicisteis antes. El Padre continúa enseñando a todos. Él os continúa dando cautela y os dice que embebáis virtudes divinas. Revisaos como un observador desapegado, y ved hasta qué punto estáis haciendo esfuerzo. Algunos de vosotros pensáis que estáis haciendo esfuerzo muy bien; pensáis “continúo haciendo preparativos para las exposiciones etcétera, de modo que todos puedan venir para saber que Dios, el Padre, ha venido”. Los pobres están en un profundo sueño de ignorancia. No entienden nada de este conocimiento. Por lo tanto, sin duda, consideran que la devoción es más elevada. ¿Teníais este conocimiento antes? Ahora habéis venido para saber que el Padre es el Océano del Conocimiento. Él es el Único que os da el fruto de vuestra devoción. Los que hayan hecho mucha devoción recibirán más fruto. Son los que estudian muy bien y reivindicar una posición elevada. Estos temas son tan dulces. Todo se hace fácil para que se pueda explicar a las madres ancianas etc. Considerad que sois un alma y recordad al Padre. Dios Shiva, es el Más Elevado en lo Alto. Se dice: “Saludos al Alma Suprema, Shiva.” Él dice: Recordadme solo a Mí constantemente y vuestro karma negativo se eliminará, eso es todo. Él no os da ninguna otra dificultad. A medida que progreséis más, continuaréis recordando a Shiv Baba. Tenemos que reivindicar nuestra herencia; definitivamente reivindicaremos nuestra herencia del Padre, mientras estemos vivos. Los que dejen su cuerpo estando en el recuerdo de Shiv Baba, se llevarán esos sanskars con ellos. Sin duda, irán al paraíso. Recibirán su fruto, de acuerdo al alcance de su yoga. Lo principal es permanecer en el recuerdo tanto como sea posible, mientras camináis y avanzáis. Se tiene que eliminar la carga de karma negativo sobre vuestra cabeza. Para esto solo se necesita recuerdo. El Padre no os da ninguna otra dificultad. Hijos, Él sabe que habéis tenido que afrontar muchas dificultades durante medio ciclo. Por lo tanto, Yo he venido ahora, para mostraros un camino fácil para que reivindicéis vuestra herencia. Simplemente recordad al Padre. Aunque antes le recordabais, no teníais nada de este conocimiento. El Padre ahora os ha dado este conocimiento: Recordadme de este modo y vuestro karma negativo se eliminará. Aunque mucha gente adora y recuerda mucho a Shiva, no Le reconocen. El Padre mismo viene en este tiempo, y da Su propia presentación y dice: ¡Recordadme! Entendéis que ahora Le conocéis bien. Decís que vais a BapDada.

El Padre ha tomado este “Carruaje Afortunado”. El “Carruaje Afortunado” es muy famoso. A través de este carruaje, es como el Padre os habla este conocimiento. Esto también es un *papel* representado en el *drama*. Ciclo tras ciclo Él entra en este Carruaje Afortunado. Sabéis que este es el mismo a quien también se le ha llamado el feo y el hermoso. Solo vosotros entendéis esto, pero la gente le ha dado el nombre de “Arjuna”. El Padre explica con precisión, cómo Brahma se convierte en Vishnu, y cómo Vishnu se convierte en Brahma. Hijos, ahora entendéis que pertenecéis a la tierra de Brahma, y que perteneceréis a la tierra de Vishnu. Lleva 84 nacimientos ir de la tierra de Vishnu, a la tierra de Brahma. Lo que estáis escuchando ahora, se os ha explicado muchas veces. El Padre dice ahora a las almas: Simplemente recordadme solo a Mí constantemente, y vuestro karma negativo se eliminará. Por eso también deberíais experimentar felicidad. Haciéndoos puros en este nacimiento final, os convertiréis en los amos del mundo puro. Así que ¿por qué no deberíais haceros puros? Sois Brahma Kumars y Brahma Kumaris, hijos del único Padre, y, aun así, os lleva *tiempo* cambiar vuestra actitud desde lo físico. Gradualmente, al final alcanzareis vuestro estado karmateet. Es imposible para nadie tener el estado karmateet en este tiempo. Cuando alcancéis vuestro estado karmateet, no mantendréis vuestro cuerpo. Tendréis que desecharlo y entonces la guerra comenzará. Tiene que haber recuerdo solo del único Padre, y esto requiere esfuerzos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Revisaos como un observador desapegado, y ved hasta qué punto os estáis esforzando. Mientras avanzáis y lo hacéis todo, ¿cuánto tiempo permanecéis en el recuerdo del Padre?
2. Nunca os hartéis de vuestro cuerpo. Tenéis que reivindicar vuestra herencia del Padre mientras vivís en vuestro cuerpo. Para convertirlos en residentes del paraíso, *estudiad* completamente en esta *vida*.

**Bendición:** Que experimentéis el estado de estar libre de atadura, realizando cada acción como un observador desapegado trikaldarshi, y os convertiréis en un ejemplo.

Si lo hacéis todo mientras estáis estables en el *estado* trikaldarshi y conocéis el principio, medio y final de cada acción vuestra, ninguna de vuestras acciones se convertirá en un karma negativo; siempre serán acciones puras. De la misma forma, cuando lo hagáis todo como un observado desapegado, no os convertiréis en un alma en atadura kármica mientras hacéis algo. Debido a que el fruto de vuestras acciones será elevado, formaréis relaciones a través de vuestras acciones, no ataduras. Mientras lo hacéis todo, permaneced desapegados y amorosos y os convertiréis en un *ejemplodelante* de muchas almas.

**Eslogan:** Aquellos cuyas mentes están constantemente contentas permanecen *livianos* y *luminosos*.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Practicad estar en el estado de conciencia de alma, sed introvertidos.

Los pensamientos poderosos os capacitarán para acumular poder del alma, es decir, acumularéis energía y también usaréis vuestro tiempo de forma valiosa. Los pensamientos inútiles os harán perder vuestra *energía* y tiempo. Por tanto, ahora parad de crear pensamientos inútiles. Esta creación es lo que perturba al alma, el creador. Así pues, mantened constantemente este orgullo: “yo, esta alma, soy un

amo autoridad todopoderosa, soy un alma poderosa” y nunca seréis perturbados. Os convertiréis en los que terminan las perturbaciones de los demás.